

PEPE GRILLO



El Presidente recibe al Presidente

Contra la opinión de sesudos "analistas" que no le veían posibilidad a una entrevista Calderón-Obama, mañana se reunirán estos presidentes. Lograda la distinción, no faltaron quienes quisieron dictarle al Presidente mexicano los temas a tratar.

¿Supondrían que el Presidente de la República no tenía propósitos claros para la reunión, cuando el embajador Arturo Sarhukán la buscaba?

Como suele ocurrir, es fuera del país donde se reconoce primero la importancia y los esfuerzos de México y los mexicanos para salir adelante.

¿Observadores o turistas?

El presidente del IFE, Leonardo Valdés, mandó una invitación a todo el mundo para que envíen observadores a las elecciones de julio.

Pidió a embajadores y cónsules que convoquen a ver que el proceso sea limpio y transparente. Habría que saber quién pagará los gastos de los "observadores".

Porque en muchos países hay ONGs que han encontrado en esa actividad una buena forma de vacacionar.

La crisis que padecemos y que empeorará no está para invitar a todos los interesados en ver nuestro proceso.

¿Diálogo, u otra disco?

Tláhuac vuelve a ser escenario de riesgosas confrontaciones.

Dicen ejidatarios de Terromotitla que la delegación mandó a cortar las tuberías que llevan el agua, porque la gente rechaza la construcción de la terminal de la línea 12 del metro.

Los vecinos bloquean el lugar y granaderos vigilan.

La delegación y el GDF deben resolver el problema antes de que haya otro linchamiento o una tragedia como la de la disco News Divine.

¿Por qué tanto ruido?, dicen los lopitos

Se quejan de que se "escandaliza" por la aprehensión del grupo de escoltas del Peje en Sinaloa.

Y es que al tabasqueño no le molestó que soldados capturaran a *los guaruras* con armas que sólo usa el Ejército.

Lo que lo encanijó fue que se sepa que él, que exigía retirar escoltas a políticos, ahora sea uno de *los que temen que le den un susto*.

Y que se sepa que, como todos, tiene miedo a reunirse "con el pueblo".

¿En qué quedamos por fin?

Cuando se detuvo a policías informantes y servidores del narco y la delincuencia organizada, pegaron de gritos.

¿Cómo es posible que no se hayan dado cuenta?, criticaban.

Y ahora que la PGR realiza pruebas a su personal, para no volver a caer en las mismas trampas, tampoco les gusta.

Que investigar e interrogar a quienes manejan informes internos, es una violación a los derechos humanos.

Coches al 2 por 1

Dicen que en Estados Unidos, como aquí, se cayeron las ventas de coches.

Y que en Estados Unidos están vendiendo al 2 por uno.

Sí, por cada coche le dan otro al precio de un dólar.

¿Y aquí?

Les subieron los precios.

pepegrillo@cronica.com.mx

